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第４０回資金管理業務諮問委員会 議事録 

 

１．日時：平成２３年３月９日（水）１０時～１２時  

２．場所：公益財団法人自動車リサイクル促進センター 第１・第２会議室  

３．出席者：永田委員長、鬼沢委員、小島委員、酒井委員、辰巳委員、 

細田委員、米澤委員 以上７名出席 

その他 公益財団法人自動車リサイクル促進センター事務局（議

案説明者を含む）、経済産業省・環境省担当官が出席 

４．議題：①平成２３年度第事業計画書（案）、平成２３年度収支予算書（案）及び

平成２３年度特定再資源化預託金等の出えん等について 

②平成２３年度再資源化預託金等運用計画（案）について 

③平成２２年度第３四半期（４月～１２月）決算報告について 

④平成２２年度第３四半期の運用の評価について 

⑤平成２３年度の資金管理料金特別会計における資金の運用について 

⑥内部監査の結果について 

⑦データセンター次期委託事業者選定に係る特別監査の結果について 

⑧コンタクトセンター次期委託事業者選定について 

５．議事録 

（１）議題①について 

平成２３年度事業計画（案）、平成２３年度収支予算書（案）及び平

成２３年度特定再資源化預託金等の出えん等について、事務局から資

料３－１から資料３－１０までを使用して説明。案のとおり承認され

た。 

委員からは次の意見があった。 

 

＜意見＞  （注）〇は委員、●は事務局 

○ 中古車輸出の動向はどうなっているのか。 

● 中古車輸出台数は、経済情勢、輸出相手国の法規制等により増減する。現

状を踏まえて、９６万台を平成２３年度予算の前提台数とした。 

○ 資金管理料金特別会計収支予算書において、平成２３年度から科目の変更

が見られるが、その理由は何か。 

● 新公益法人会計基準（平成２０年改正基準）の適用に伴い科目体系の見直し

を行ったことによるもの。 
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○ 引取時預託台数の実績推移はどうなっているのか。 

● 現在は横ばいであるが、徐々に減少すると見込んでいる。 

 

○ 資料３－３の別紙の添付２をわかりやすくしてほしい。 

● わかりやすくする。 

 

（２）議題②について 

平成２３年度再資源化預託金等運用計画（案）について、事務局から

資料４－１及び資料４－２を使用して説明。案のとおり承認された。 

委員からは次の意見があった。 

 

＜意見＞  （注）〇は委員、●は事務局 

○ 今後とも債券格付け等の動向を注視してほしい。 

● 引続き注視する。 

 

（３）議題③について 

平成２１年度第３四半期（４月～１２月）決算報告について、事務局

から資料５－１から資料５－７までを使用して説明。案のとおり承認

された。 

 

＜意見＞  （注）〇は委員、●は事務局 

○ 今後、資金管理料金特別会計の説明をわかりやすくするため、定常費用と 

非定常費用との区分等を検討してほしい。 

● 検討する。 

 

（４）議題④について 

平成２２年度第３四半期の運用の評価について、事務局から資料６－

１及び資料６－２を使用して説明。案のとおり承認された。 

 

＜意見＞  （注）〇は委員、●は事務局 

○ 第３四半期から１０年限未満の債券を取得しているが、平成２２年度末には 

１０年ラダーを構築できるということか。 

● 債券取得実績及び収支見込みから、構築できる見通しである。 
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（５）議題⑤について 

平成２２年度の資金管理料金特別会計における資金の運用について、

事務局から資料７を使用して説明。案のとおり承認された。 

 

（６）議題⑥について 

内部監査の結果について、事務局から資料８－１及び資料８－２を使

用して報告。 

委員からは次の意見があった。 

 

＜意見＞  （注）〇は委員、●は事務局 

○ 内部監査の提言として次回の事業者選定に備え検討課題を整理することが

望まれるとされているが、その対応の内容について報告してほしい。 

● 報告する。 

 

（７）議題⑦について 

データセンター次期委託事業者選定に係る特別監査の結果について、

事務局から資料９を使用して報告。 

（８）議題⑧について 

コンタクトセンター次期委託事業者選定について、事務局から資料１

０－１及び１０－２を使用して説明。案のとおり承認された。 

委員からは次の意見があった。 

 

＜意見＞  （注）〇は委員、●は事務局 

○ 今回の落札者で業務品質は確保されるのか。 

● 確保される。 

以上 


